



バドミントン



○×クイズ



ドッジボール



表彰

# 新入生歓迎会

四月二十五日(金)、本校体育館において生徒会主催の新入生歓迎会が開催されました。バドミントン、○×クイズ、ドッジボールをおこないました。なごやかな雰囲気の中、新入生と二、四年次生は競技を通して親睦を図っていました。

# 令和7年度入学式

4月8日(火)、桜の花が満開の中、本校体育館において全日制・定時制合同の入学式が行われました。定時制の新入生13名が杉原校長から入学を許可され、「荒定家族」(荒尾高校定時制時代からの呼称)のメンバーに加わりました。



岱志高校  
定時制だより



令和7年度  
第1号  
編集・発行  
熊本県立  
岱志高等学校  
定時制課程

## 今年度の生徒会スローガンは…



岱志高校定時制には、一人一人が人と違う、個性的な人たちが集まります。そんな色鮮やかな個性が集う学び舎では、日々の生活の中で、知識を授かり協働することで知恵を出し合い、英知を自らのものとし、豊かな人間を育んでいきます。数多の知をつけた私たちは、自身の進路実現のため、未来を切り拓く力を、技を、術を身につけ羽ばたいていく。そのような願いを込めました。また、今年は万博が日本で開催されています。「いのち輝く未来社会のデザイン」の実現を目指とする大阪・関西万博へのリスペクトも込めました。



総合開会式



ナイスサーブ!



ナイスレシーブ!



チームプレーを発揮!



狙いを定めて!



ナイスショット!

# 定時制通信制総合体育大会



六月八日(日)、令和7年度熊本県高等学校定時制・通信制総合体育大会が熊本市の湧心館高校で開催されました。本校定時制からはバドミントン競技に十一名の生徒が出席しました。男子ダブルスでベスト8の成績を取ることができ、他の選手も皆ベストを尽くしていました。